

**MÁS INFORMACIÓN:**Web: www.psoealhama.es

Twitter: @PSOEalhama

Facebook: Psoe de Alhama

YouTube: Socialistas Alhama de Murcia

Nota de **PRENSA**

info@psoealhama.es

Alhama de Murcia, 3 de agosto de 2021

El Pleno da luz verde a la propuesta de expediente de contratación del servicio de limpieza, conservación y mantenimiento de jardines y arbolado urbano

El Grupo Municipal Socialista consigue la aprobación de todos los puntos llevados a debate en la sesión plenaria del mes de julio, como son el reconocimiento extrajudicial de facturas, el nuevo contrato de limpieza y mantenimiento de las zonas verdes, la desestimación de la alegación a la Relación de Puestos de Trabajo y la implantación del expediente electrónico en la administración municipal.

El servicio de limpieza y mantenimiento de los parques y jardines y arbolado urbano del municipio se gestiona desde el Ayuntamiento a través de diversos contratos. La propuesta, encabezada por el concejal de Parques y Jardines, agrupará en un único contrato toda la gestión de los servicios de limpieza que se vienen prestando. De esta forma, se va a conseguir un mayor control, lo que implica, a su vez, una mejora en la coordinación, la eficacia y la rentabilidad del servicio. La propuesta salió adelante a pesar de los votos en contra de IU-Verdes y Partido Popular.

Además de unificar la gestión, este contrato incorpora nuevas mejoras. Se amplía la superficie a mantener, que pasa de 84.000 m² a 209.000 m², entre los que se encuentran los más de 30.000 m² del nuevo parque de La Cubana, la subida al Castillo, el jardín y el nuevo vial de acceso a El Praíco, los complejos deportivos del Guadalentín y El Praíco, el centro municipal de atención psicosocial, el centro de día de personas con discapacidad y los huertos ecológicos; la incorporación del cuidado de las palmeras del Parque Industrial y de las Lagunas de los Saladares; se duplica el personal de mantenimiento y puesta de flor de temporada, pasando de tres reposiciones a seis anuales; la compra de una nueva máquina que permite prescindir del uso de productos químicos para la erradicación de la mala hierba y una apuesta decidida por el uso de maquinaria y vehículos eléctricos, siguiendo el compromiso del equipo de Gobierno con el medio ambiente. También las zonas verdes de nuestras pedanías contarán con un mayor servicio de limpieza y mantenimiento a través de la brigada municipal de Parques y Jardines.

En cuanto a la propuesta sobre desestimar el recurso de reposición contra la relación de puestos de trabajo (RPT) del Ayuntamiento para este 2021, ésta fue aprobada, pese a los votos en contra una vez más de PP, Ciudadanos e IU-Verdes, a pesar de contar con los informes técnicos favorables. Algo que no se explica y da la sensación de que estos tres partidos van en contra del trabajo de los técnicos municipales.

Otra de las propuestas del equipo de Gobierno fue la implantación del expediente electrónico en la administración municipal, que contó con los votos favorables de todos los grupos políticos, excepto el del Partido Popular. Además de agilizar los procesos administrativos, esta nueva incorporación



MÁS INFORMACIÓN:

Web: www.psoealhama.es

Twitter: @PSOEalhama

Facebook: Psoe de Alhama

YouTube: Socialistas Alhama de Murcia

permite cumplir, una vez más, con el principio de transparencia, por el que tanto trabaja el Partido Socialista.

Lo que debería haber sido un mero trámite administrativo, previo al proceso de implantación de esta mejora, se convirtió en un episodio marcado por la actitud de los Populares, donde su portavoz montó un espectáculo premeditado rompiendo ante las cámaras la hoja de firmas que es necesaria para el inicio de este trámite, a pesar de que el propio Secretario del Ayuntamiento les explicó hasta en tres ocasiones este punto. Este grupo ya nos tiene acostumbrados a entorpecer la gestión administrativa como su única estrategia política, pero en esta ocasión haciendo el ridículo más espantoso, ya que todas las dudas que plantearon fueron aclaradas antes del Pleno.

Alhama sigue avanzando con un Gobierno socialista comprometido con un municipio más moderno y con mejores servicios. Los nuevos contratos, como el parques y jardines, el de recogida de basura y el de limpieza de edificios públicos, que pasará por Pleno en los próximos meses, van a suponer un antes y un después en la imagen de la localidad, gracias a una mejora sustancial de su calidad y compromiso con el medio ambiente y los Objetivos de Desarrollo Sostenible recogidos a través de la Agenda 2030. Desde el PSOE de Alhama estamos convencidos de que seremos una vez más un referente en la Región.